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A N F R A G E von Andrea Kennel Schnider (SP, Dübendorf), Thomas Maier (GLP, Dü-

bendorf), Heinz Jauch (EVP, Dübendorf) 
 
betreffend Schliessung der bewachten Velostation in Dübendorf  
________________________________________________________________________ 
 
 
Auf Ende Dezember 2006 wurde die bewachte Velostation in Dübendorf aufgehoben. Diese 
war ein Projekt des Vereins also, der für seine Projekte vom AWA finanziell unterstützt wird. 
Wie in der Presse zu lesen war, hat das AWA im Bereich Beschäftigungsprogramme (AVIG-
Programme) eine Kürzung von 25% vorgenommen. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat, uns folgende Fragen zu beantwor-
ten: 
 
1. Aus welchem Grund wurde diese Kürzung vorgenommen?  
 
2. Wurde vor dem Kürzungsentscheid eine Bedarfsabklärung gemacht? Wenn ja, mit wel-

chem Ergebnis? 
 
3. Wie sieht die Auslastung der von der Kürzung betroffenen Programme aus?  
 
4. Welche berufliche Qualifikation bringen die von der Kürzung betroffenen Teilnehmer mit?  
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